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La concejala de Fiestas, Lorena Pedrero, celebrará sus
primeros Moros y Cristianos desde que está en el cargo.
Estudiante desde pequeña, la edil ha destacado que tiene
ganas de vivir estos cinco días, del 2 al 6 de junio, desde
una perspectiva diferente.

Son  sus  primeras  fiestas  en  el  cargo,  ¿cómo las
espera?

Como todo el mundo, con ilusión y con nervios porque es
verdad que siempre lo he vivido como festera, pero ahora
ese sentimiento de nervios lo sigo teniendo pero de otra
forma. Creo que ahora mismo la parte de organización,
de  que  todo  salga  de  bien,  de  que  todos  puedan

disfrutarlo y de que se viva en hermandad, es la parte
que más nervios me da, pero sobre todo tengo mucha
ilusión y emoción.

Pertenece  a  la  comparsa  de  Estudiantes,
¿compaginará su cargo con el de festera?

Voy a estar donde pueda estar. Este año me da mucha
pena  porque  podía  haber  sido  mi  tercer  año  en  las
fiestas, pero en este caso es el primero por la irrupción de
la pandemia. No solo se es festero desfilando porque ese
sentimiento  festero  lo  tenemos  todos  dentro,  y  voy  a
acompañar hasta donde me permita mi cargo porque
también  quiero  ir  con  todas  las  comparsas  como
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concejala de Fiestas. Donde seguro que estaré será en la
Diana o en el Alardo porque siempre he sido arcabucera.

¿Cómo definiría estas fiestas?

Yo creo que la  palabra es  emoción y  el  ruido de la
alegría. Vimos en el Fin de Semana Festero como ese
sentimiento de emoción inundaba todos los rincones de
la ciudad. Además es algo que no solo se vive en las
calles sino en los hogares, y se nota que está impregnado
porque  la  gente  ya  se  está  preparando  los  trajes  y
moviendo los  cuartelillos.  En estos  años  de pandemia
hemos visto como la unión entre las comparsas se ha
forjado más fuerte porque ha habido comparsas que lo
han  pasado más  complicado  y  se  ha  visto  como los
comparsistas han estado más unidos con sus juntas. Van
a ser unas fiestas más llenas de emoción, alegría y color
que nunca.

Desde Fiestas,  ¿cómo han trabajado para que se
vuelvan a celebrar?

Nuestro  objetivo  en  la  pandemia  era  fomentar  que
nuestras fiestas fueran lo que son, las mejores del mundo.
Trabajamos en conseguir que la fiesta fuera declarada de
Interés Turístico Nacional,  y  el  año pasado realizamos
una subvención que fue destinada tanto para la Junta
Central  como  para  las  comparsas.  Este  año  hemos
introducido  los  Objetivos  de  Desarrollo  Sostenible

aportando 100 vasos reutilizables a cada cuartelillo así
como el regreso del cuartelillo municipal que tendremos
la fiesta de los 40 principales el sábado.

Ese fin de semana siempre se acoge a gran cantidad
de  gente  de  otras  poblaciones,  ¿se  espera  una
mayor afluencia?

Sí, creemos que va a ser más afluente. Ya he hablado
con la Concejalía de Turismo y mucha gente quiere venir,
los hoteles están todos llenos y la hostelería también. Por
ese sentido en la parte externa, hemos estado trabajando
para  dotarlo  de  más  servicios  sanitarios,  una  mejor
adaptación de los cuerpos y fuerzas de seguridad. Se ha
trabajado para que al final todos podamos disfrutar más
y mejor de la fiesta.

¿Qué mensaje le envía a los festeros?

Invitarles  a  que  saquen  sus  trajes,  que  terminen  sus
cuartelillos  y  que  disfruten  de  la  hermandad,  de  la
música, de la pólvora y del colorido que al final lleva por
bandera nuestra fiesta de Moros y Cristianos. Durante el
Fin  de  Semana  Festero  destacó  el  sonido  de  alegría
porque hacía mucho tiempo que no se escuchaba. Así
que deseo qué disfruten de nuestra fiesta y que la vivan
como muchos la estamos esperando, como las mejores
fiestas del mundo.
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